



スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、市木小の子どもたちも秋を満喫しています。陸上教室、各種コンクールで入賞がたくさんありました。それぞれの秋にできることを増やしている子どもたちの姿を紹介していきます。

陸上教室頑張ったよ

10月25日（火）雨で一度延期になった陸上教室がありました。子どもたちは7時20分に学校に集合し、7時30分に市のバスで串間市総合運動公園陸上競技場に向けて出発しました。

入賞は、杉村さん（6年）の走り高跳び3位だけでしたが、子どもたちのがんばりがよく分かる競技がいくつもありました。400mリレーは、6年男子の部に参加しましたが、市木小のメンバー構成は、5、6年男子女子の混成チームでした。このチームで予選は2位通過でした。バトンパスがいかにかうまくできたかの証明だと思います。持久走やハードル、走り幅跳びにも参加し、それぞれが自己記録を伸ばしていました。

練習についてくださった中学校の先生のご指導に感謝します。子どもたちも自信をもつことができました。



たくさん入選「神戸雄一詩碑祭」

平成23年度「第28回神戸雄一詩碑祭」の作品募集で、入賞12作品中5作品が市木小学校の子ども作品でした。

神戸雄一は、串間が生んだ中央詩壇で活躍した詩人で、後に第5回宮崎県文化賞を受賞した人で、顕彰碑が図書館の近く、文化会館の右手の敷地に建てられている。

入賞者紹介

特選	東濱	佳奈	4年	「市木の貝のじゅうたん」
優秀賞	大下	桃華	2年	「かえりみち」
〃	日高	優美	4年	「市木のキラリ石」
佳作	藤田	彩羽	2年	「じゃがいもほり」
〃	日高	亜佳梨	4年	「しそ」

東濱さんは2年連続の特選です。表彰式では特選と優秀賞の子どもが詩を朗読します。

宿泊学習と遠足

5・6年生は、10月27（木）・28日（金）に、青島青少年自然の家で宿泊学習がありました。27日（木）の朝7：50分に南郷駅に集合し、そこから「日南線」のディーゼルカーに乗って運動公園駅まで行きました。初日は「潮風ハイキング」と「キャンプファイヤー」、2日目は「室内オリンピック」で楽しみました。南郷駅に16：28着のディーゼルカーで帰ってきました。



2年生から4年生までは、よかバスを利用する関係で、10月26日（水）に福島方面に遠足に行きました。朝石波を7時15分に出発するよかバスを利用して、それぞれのバス停で子どもたちがバスに乗りながら集合します。総合運動公園や市立図書館を見学した後、石波に16：20分に到着するよかバスに乗って帰ってきました。バスの中では、地域の方とのふれ合いもありました。バスは満員になりました。



どちらもとっても楽しそうでした。

今後の行事予定 (11月)

- 15日（火）市木神社大祭に参加
- 24日（木）地域の方とのグラントゴルフ
- 29日（火）スピーチ集会

11月14日～12月9日

体力づくり月間（持久走）

12月8日9日 南那珂地区総合学力調査

16日（金）クリーン作戦
餅つき大会準備

18日（日）参観日
餅つき大会

19日（月）振替休業日

21日（火）地区児童会

22日（木）終業式 大掃除

1月 6日（金）始業式 地区児童会
くしま学カルタ大会があります



串間市民秋祭りパレードに参加

福島小学校から市役所前を通って、ニシムタまで全校が歩きました。途中で8回踊りました。たくさんの声援をいただきました。

カブトムシ幼虫体育館裏で大発見



市木神社の大祭に参加します

11月15日（火）の市木神社の大祭の御神幸行列に市木小学校の全員が参加します。今年もソラン節を見ていただきたいと考えています。よろしくお願ひします。10時00分からです。